

TELIMBELA LE DICE SÍ A LA MINERÍA

Con la multitudinaria marcha realizada el 13 de junio en la localidad de Telimbela y que la denominaron “Telimbela tierra de paz”, los habitantes de las comunidades locales se manifestaron en contra de los actos violentos que vienen soportando por parte de grupos externos a sus comunidades quienes les han provocado maltrato físico y psicológico, y a la vez manifestaron el apoyo al desarrollo del proyecto minero Telimbela, en una jornada histórica que reunió a los legítimos líderes comunitarios y las diversas organizaciones sociales quienes, en unidad, dijeron Sí a la minería.

“Estamos apoyando a la minería porque sabemos que es para el desarrollo de nuestra parroquia. Nos están apoyando con el trabajo y con las clases de inglés y matemáticas para nuestros niños. Estamos trabajando mujeres y hombres de las comunidades, nos están apoyando bastante”, indica Nelly Veloz, Lideresa de Telimbela, mientras recorre las principales calles de la parroquia, en la marcha de apoyo al proyecto minero.

En esta jornada histórica para la parroquia de Telimbela se firmó el manifiesto por la paz, la no violencia y el respaldo popular que ratifica el apoyo a las actividades mineras del Proyecto Telimbela, además solicitan al Estado ecuatoriano impulsar un trabajo articulado con todos los órganos jurisdiccionales, para que garanticen el derecho fundamental de libre movilidad, convivencia armoniosa de los pueblos y que permitan generar políticas y estrategias para el desarrollo de Telimbela, mediante el fortalecimiento de industrias estratégicas de manera sustentable, y socialmente responsable.

“Me siento feliz porque hay apoyo, es un sustento para la familia, un trabajo sano, un trabajo limpio, un trabajo para las familias de escasos recursos, es un regalo de Dios lo que estamos teniendo ahorita”, menciona Manuel Moya, habitante de Telimbela.

El proyecto minero Telimbela fue el invitado de honor en el evento para fortalecer el apoyo de la comunidad hacia la actividad minera legal “aunque el proyecto no se encuentra en operaciones, actualmente genera fuentes de empleo, entrega becas de ajedrez social a la niñez Telimbeleña, colabora con canastas de primera necesidad y medicinas a las familias más vulnerables además, permite el emprendimiento de microempresas en la parroquia.

Durante este año únicamente estamos realizando proyectos sociales con la comunidad que les brindan nuevas y mejores oportunidades de desarrollo. El proyecto minero Telimbela está en fase de exploración avanzada en la que no se realiza ninguna intervención que pueda generar contaminantes en el ambiente” menciona Marco Ávila, Gerente del proyecto.

Los líderes de las comunidades locales han formado una mesa directiva, en la que participa el proyecto minero Telimbela, ya que ven en la minería un camino seguro para trabajar en el desarrollo de las comunidades, principalmente de "El Tesoro", "Ashcoaca", "Telimbela Centro", "Chonta Pucará", "El Atio", entre otras, que están en el área de influencia del mencionado proyecto.

Como líderes haremos todos los esfuerzos necesarios, para que se respete nuestros derechos al trabajo, a la libre circulación, sobre todo respetar a nuestras familias y nuestra dignidad. Nadie puede vulnerar nuestros derechos como ciudadanos.